



Creel Miranda imparte cátedra en la Universidad Complutense de Madrid

El Presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, fue invitado este viernes a impartir una cátedra ante doctorantes de la Facultad de Derecho de la Universidad Complutense de Madrid.

Frente a alumnos de posdoctorado, doctorado y maestría del Instituto de Derecho Parlamentario de la Complutense, Creel Miranda se centró en los tres grandes debates Constitucionales en el Congreso Mexicano: en el sector eléctrico, en la reforma electoral y la militarización.

El Diputado Creel estuvo acompañado por diversas autoridades de este Instituto de la Facultad de Derecho de la Universidad Complutense de Madrid, entre ellos, el director del Instituto de Derecho Parlamentario, Rafael Rubio Gispert; el Decano de la Facultad, Ricardo Alonso García y el Vicedecano de la Facultad de Derecho de la propia Universidad, José María Coello de Portugal Martínez del Peral.

<https://michoacaninformativo.com/creel-miranda-imparte-catedra-en-la-universidad-complutense-de-madrid/>